



POUR UNE DÉMARCHE RESPONSABLE FOR A RESPONSIBLE APPROACH



ALIMENTATION FOOD

Dans vos assiettes, nous nous efforçons de proposer des produits locaux et issus de l'agriculture biologique. Nous faisons tout notre possible pour minimiser le gaspillage alimentaire et nos déchets. Remplir son assiette c'est chouette, si c'est pour la poubelle, c'est bête !
On your plate, we strive to offer local and organic products. We do everything we can to minimize food waste. It's nice to fill up your plate, if it's for the trash, it's waste !



TABAC SMOKING

Vivre sans fumée apporte d'énormes bienfaits pour la santé, pour vous et pour tous ceux qui vous entourent. Ne fumez pas dans les lieux clos.

Living smoke-free has enormous health benefits for you and everyone around you. Do not smoke in enclosed areas.



ÉNERGIE ENERGY

Des moyens efficaces sont mis en place afin de limiter nos consommations d'énergie. Un suivi continu est opéré.
Effective means are put in place to limit our energy consumption. Continuous monitoring is carried out.



Climatiseurs et éclairages performants sont installés en chambre ainsi qu'un système d'arrêt des équipements lorsqu'elles sont inoccupées.
Effective means are put in place to limit our energy consumption. Continuous monitoring is carried out. High-performance air conditioners and lighting are installed in the rooms as well as a system for shutting down equipment when unoccupied.



Aidez-nous à limiter notre impact énergétique en utilisant au maximum une aération naturelle ainsi qu'en limitant la température de la climatisation à 25°.

Help us limit our energy impact by using natural ventilation as much as possible and by limiting the air conditioning temperature to 25°.



EAU WATER

L'eau, une ressource naturelle vitale à préserver ! C'est en multipliant les petites actions que nous réduisons notre consommation.

Water, a vital natural resource to be preserved! It is by multiplying small actions that we reduce our consumption.



La fréquence de lavage des draps et serviettes s'effectue à votre demande durant votre séjour ou tous les 3 jours par défaut.



Une robinetterie de qualité et l'analyse en continu de nos consommations d'eau potable et d'arrosage permettent de minimiser toute fuite inopinée et d'intervenir au plus vite en cas de besoin.

Aidez-nous en utilisant cette ressource avec vigilance !
Help us by using this resource with care!



DÉCHETS WASTE

Nous organisons le tri sélectif des déchets à travers une organisation simple, requérant une petite participation de nos hôtes et la formation de notre personnel.



Nous mettons également tout en œuvre pour réduire le volume de nos déchets grâce à l'usage de produits recyclables et conditionnés collectivement.

Si je trie j'ai tout compris !
We are also doing everything we can to reduce the volume of our waste through the use of recyclable and collectively packaged products. If I sort I have understood everything.



HYGIÈNE HYGIENE

Garants de l'hygiène et la propreté dans nos établissements, nous privilégions les solutions à faible impact environnemental et labellisées ecolabel et utilisons les produits à juste dose professionnelle.

Supporters of hygiene and cleanliness in our establishments, we favor solutions with low environmental impact and labeled ecolabel products at the right professional dose.

